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Dansk (da)

VIGTIGT! Skruen som fglger med veeltesikringen er kun til at faestne
veeltesikringen i mgblet. Du skal derfor supplere med en skrue eller et
beslag som passer til det materiale din vaeg er lavet af. Hvis du er usikker
s& kontakt din lokale fagmand.

ADVARSEL: For at undga at mgblet tipper skal det samles og fastgeres
til veeggen som beskrevet i vejledningen. Mgbler som tipper udgar en
betydelig sikkerhedsrisiko.

English (en)

IMPORTANT! The screw supplied together with the anti-topple bracket

is to be used only for fixing the anti-topple bracket to the furniture. In
addition to this you will need to choose a screw or fitting which is suitable
for securing the bracket to the kind of walls you have. If you are unsure
about what type of screw to use contact your local hardware store.
WARNING: In order to prevent overturning this furniture must be as-
sembled and anchored to the wall according to instructions. Overturning
represents a serious safety hazard.

Francais (fr)

IMPORTANT : la vis fournie avec le dispositif anti-bascule est destinée
a fixer le dispositif dans le meuble. Pour la fixation au mur, compléter
par une vis adaptée au support mural. En cas de doute, contacter un
magasin de bricolage.

ATTENTION: Pour éviter que les meubles basculent, veuillez svp
assembler et fixer au mur comme décrit dans la notice de montage. Les
meubles qui basculent posent un risque de sécurité trés important.
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